



Gabinete Social busca acercar el Gobierno a la población en condición de vulnerabilidad

Descripción

*Primer año
del Cambio*

**Tony
Peña**

.....
Coordinador del
Gabinete de Política Social



www.estamoscumpliendo.com

Tony Peña manifestó que la institución se ha convertido en la cara social del Gobierno de Luis Abinader.

Santo Domingo, Martes 10 de agosto de 2021.- El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony

Peña, reveló que desde que inició su gestión al frente de la institución se ha logrado acercar el Gobierno a los más necesitados del país, cumpliendo así con el principal objetivo que se propuso al asumir sus funciones en agosto de 2020.

Peña reconoció que la tarea no ha sido fácil, pero que gracias al trabajo del personal de las instituciones que conforman el trípode de la asistencia social del Gobierno, que son el Sistema Único de Beneficiarios (SIUBEN), encargado de evaluar e identificar las familias elegibles para los beneficios que otorga el Gobierno; la Administradora de Subsidios Sociales (ADESS), responsable de la gestión transparente y a tiempo de los pagos y el programa SUPÉRATE, que hace las transferencias a los ciudadanos y ciudadanas, se ha logrado, en tan solo un año, marcar una diferencia fácilmente apreciable en la calidad de los servicios ofrecidos por estas entidades y la vida de aquellos que reciben estas ayudas.

“La tarea no fue fácil, encontramos un país sumergido en una crisis donde los programas gubernamentales estaban paralizados, con excepción de “Comer Es Primero”, que pasó de 800 mil tarjetahabientes a un millón 570 mil y se había renombrado “Quédate en Casa”, el cual se extendió hasta abril de este año y más adelante, con “La doble”, se multiplicó el monto y fue llevado a 1,650 pesos”, enfatizó Tony Peña.

Peña también resaltó otras conquistas importantes que se lograron en el primer año de gestión del Gabinete de Política Social, entre las que se destaca la entrega transparente de 1,500 millones de pesos en tarjetas del Bono Navideño en diciembre pasado, que eliminó el clientelismo, el populismo y la falta de dignidad con la que eran entregadas las “cajas navideñas” en el pasado. Además, se cambiaron 765 pisos de tierra por cemento y se planea cambiar otros 675 para fin de año.

Asimismo, otra de las acciones realizadas por el Gabinete de Política Social es la construcción de casas para adultos mayores y madres solteras en todo el país, a los que se les entrega sus hogares totalmente amueblados, gracias a las donaciones gestionadas por el Gabinete.

Se destaca la entrega de más de 1,500 millones de pesos en medicamentos de alto costo a los hospitales, distribuidos en las 31 provincias del país, gestionados por el Gabinete Social, con la ayuda de la Fundación Hospital General El Buen Samaritano, que recibe la donación de países como Estados Unidos y Canadá, que han dado prioridad a la República Dominicana por la transparencia con la que se han manejado estas donaciones.

Durante este primer año de gestión el Gabinete de Política Social ha puesto en marcha “Oportunidad 14-24”, un innovador programa de capacitación para adolescentes y jóvenes que no estudian ni trabajan y en muchos casos se encuentran en conflicto con la ley o provienen de un ambiente de vulnerabilidad social, que ofrece carreras técnicas a jóvenes en rango de edad desde los 14 hasta los 24 años y en el que intervienen 24 instituciones del Estado, asegurando una educación y protección integral en la vida de los casi mil jóvenes que participan en los 13 centros habilitados en gran parte del territorio nacional.

Peña reveló que la intención para este 2021 es habilitar al menos 100 centros con apoyo de los Centros Tecnológicos Comunitarios (CTC) y que la meta final es abrir al menos 400 centros de capacitación durante los cuatro años del Gobierno del presidente Luis Abinader.

Fecha de creación

2021/08/10